



Contra el acoso

Esgrimistas de EU se solidarizan con compañeras agredidas

Los esgrimistas de Estados Unidos Jake Hoyle, Curtis McDowald y Yeisser Ramirez, con cubrebocas rosas, protestaron públicamente en su partido inaugural en Tokio 2020 contra su compañero Alen Hadzic -con cubrebocas negro- quien ha sido acusado de abuso sexual en contra de compañeras.

El TEPJF echa a su presidente

Rebelión de magistrados contra Vargas; crisis constitucional, advierte Monreal

Hartazgo. José Luis Vargas es un hombre solo. Dejó de contar con el apoyo de sus pares en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que presidió hasta ayer y no cuenta, desde hace semanas, con la venia presidencial. Polémico, con apodosos cáusticos como "magistrado billetes", terminó por crispar el ánimo hasta de quienes en el pleno del TEPJF se consideraban sus aliados.

Ayer fue depuesto en ausencia por cinco magistrados que encabezaron la inconformidad con sus formas toscas de actuar.

Fueron lapidarias las frases con las que se le reclamó que al interior del Tribunal se condujera con pedantería ofensiva. Baste recordar que los reclamos moderados defendiendo la candidatura de Félix Salgado pasaron luego, en los últimos días, a los integrantes del tribunal. El más reciente ejemplo fue cuando reclamó a sus pares que "votan como manada". El senador Ricardo Monreal advirtió el riesgo de una crisis institucional en el TEPJF. **PAG 6**

ENTREVISTA

Cecilia Higuera - Páginas 16-17

La lactancia materna previene enfermedades futuras en los niños: Dr. Horacio Reyes



ESCAPE

Página 7

Gaseros buscarán diálogo; regresa el suministro a CDMX



PANDEMIA

Marcel Sanromá - Página 14

OMS pide suspender tercera vacuna hasta que haya mejor distribución mundial

México demanda a fabricantes de armas de EU

CUARTOSCURO

Arsenal. El canciller Marcelo Ebrard informó ayer que México interpuso una demanda contra 11 empresas de armas de EU, por el tráfico ilegal a nuestro país. La demanda civil de daños busca que las compañías acusadas compensen al gobierno de México, así como que implementen estándares verificables para monitorear a sus distribuidores quienes saben quién compra qué tipo de armas, cuántas y en dónde. **PAG 8 y 9**



Marcelo Ebrard muestra denuncia.

Crece saturación en hospitales por COVID-19

Camas. La SSA informó que hasta el tres de agosto cinco estados del país se reportaron que debido a la tercera ola de contagios por COVID registran más del 70 por ciento de ocupación de camas en hospitalización general; en 11 entidades, entre el 50 y 70 por ciento de ocupación. Los estados más saturados son Colima, Durango, Guerrero, la Ciudad de México y Nayarit. **PAG 7**

LA ESQUINA

Durante muchos años México se ha quejado verbalmente de los terribles efectos que tiene sobre nuestro tejido social el tráfico de armas desde Estados Unidos. Ahora, en un hecho inédito, se ha ido más allá de la retórica, con una demanda legal contra empresas armadas. Su negligencia en el control les da ganancias y arranca vidas. Es un buen paso.